



Grundsteinlegung für die neue Mensa in Garching

Fertigstellung des Neubaus ist für das Jahr 2018 geplant

Endlich ist es soweit! Am Montag, den 06.06.2016 um 09.20 Uhr wurde direkt neben der in die Jahre gekommenen Bestandsmensa am Campus Garching der Grundstein für eine neue Mensa gelegt.

Auf diesen Tag hat das Studentenwerk München schon lange gewartet, denn die vor 38 Jahren in Betrieb genommene alte Mensa ist längst an den Rand ihrer Kapazitäten gelangt und mit der zur Verfügung stehenden Küchentechnik können die Mitarbeiter/-innen des Studentenwerks bislang trotz aller Bemühungen den berechtigten Ansprüchen der heutigen Studierenden und Hochschulangehörigen an ein qualitativ hochwertiges, gesundes und abwechslungsreiches Speisenangebot nicht vollumfänglich gerecht werden. In den letzten Jahren sind auf dem Garchinger Campus der Technischen Universität München (TUM) zudem zahlreiche Institute hinzugekommen und mit ihnen ist die Zahl der Beschäftigten und der Studierenden am Campus selbstverständlich stark angewachsen.

Daher freut sich das Studentenwerk München, dass die Technische Universität München mit Unterstützung der Bayerischen Landesregierung auf dem Campus Garching nun ein hochmodernes Gebäude für 44,5 Millionen Euro errichten wird. Staatsminister Dr. Ludwig Spaenle hielt zu diesem feierlichen Anlass eine Rede, bevor die Zeremonie der Grundsteinlegung durchgeführt wurde. „Mit dem Ausbau der sozialen Infrastruktur mit Mensa, Cafeteria und einem Bereich Studenten-Kommunikation können wir die Studien- und Arbeitsbedingungen für die Studierenden und Wissenschaftler am Campus der TU in Garching deutlich verbessern“, so Wissenschaftsminister Dr. Ludwig Spaenle bei der Grundsteinlegung. „Die rund 44,5 Millionen Euro sind sehr gut angelegt.“

Die Fertigstellung der neuen Mensa ist für das Jahr 2018 geplant. Der Neubau hat eine Hauptnutzfläche von 5.286 qm, sowohl der Ausgabebereich, als auch der Speisesaal wird deutlich vergrößert. Statt der aktuell zwischen 4.000 und 5.000 produzierten Gerichte sollen zukünftig täglich rund 7.300 Essen produziert werden. „Mit diesem Neubau wird auch die Mensa in Garching auf dem neuesten Stand der Technik sein. Die Hochschulgastronomie des Studentenwerks München freut sich bereits darauf, diese moderne Einrichtung ab 2018 betreiben zu dürfen und den Gästen qualitativ hochwertige Speisen in einem stilvollen und zeitgemäßen Ambiente bieten zu können“, betonte Dr. Ursula Wurzer-Faßnacht, die Geschäftsführerin des Studentenwerks München.